



CARAS Y OPINIONES

NUESTRO TEMA Con la conmemoración el pasado viernes del Día Mundial contra la Impunidad, los guatemaltecos hacen un análisis del avance o retroceso del combate contra este mal en el país.

¿Cree que se registran avances para disminuir la impunidad en el país?

> SUCHITEPÉQUEZ
CON LA CICIG



ÁNGEL RUIZ

ALEJANDRO CHUC
UNIVERSITARIO

Con la llegada de la Cicig se dio una muestra de que se quiere combatir la impunidad en Guatemala. Pero hace falta que el sistema de justicia sancione los delitos con mayor prontitud, para que esto camine mejor y avance.

> SANTA ROSA
HAY AVANCES



JOSÉ SÁNCHEZ

MELVIN PÉREZ
ESTUDIANTE

Considero que se avanzó en algo. Lamentablemente no con los resultados que se esperan, porque los poderosos y millonarios todavía hacen de las suyas con la justicia en el país. Entran a la cárcel y luego salen de ahí.

> ZACAPA
SIGUEN FAVORES



VALDEMAR MADRID

OSCAR LIMA
PINTOR

Es mínimo lo que se ha logrado, ya que los favores políticos se siguen dando de gobierno en gobierno. Esto es cosa de nunca acabar. Siempre que el poder esté en manos de gente corrupta seguirá la impunidad en todo el país.

> EL PROGRESO
SE HA VISTO QUE SÍ



OLGA VÁSQUEZ

LUCY PAIZ
SECRETARIA

Yo creo que sí. A diario vemos en las noticias que hay personas capturadas por cometer hechos ilícitos, y muchas veces ocupan puestos importantes. Además, las instituciones están siendo depuradas y eso es bueno.



ARCHIVO

Desde 2011

La fecha se instauró en recordación de la masacre de Maguindanao, Filipinas, ocurrida en 2009, donde murieron en una manifestación por irregularidades electorales 51 personas, entre ellas 21 periodistas.

> ALTA VERAPAZ
CASI NADA



NELSON PÉREZ

JAIME CUCUL
LOCUTOR

Lastimosamente se ha avanzado poco, por no decir nada. En nuestro país imperan los asesinatos y la mayoría no se investigan. Los ladrones de cuello blanco siguen con los privilegios por parte de los jueces. Es falta de conciencia.

> IZABAL
SOLO INTENTOS



HEIDY ARRIAZA

HUMBERTO MOTTERLE
COMERCIANTE

Relativamente solo se han hecho intentos por medio de la Cicig, en donde el propio Estado no apoyó las investigaciones para disminuir la impunidad en nuestro país. Se necesita fortalecer o reformar todo el sistema.

> SOLOLÁ
HAY INFLUENCIAS



PEDRO SICAJAU

ÁNGEL TOC
BACHILLER

A mi parecer no, porque siempre existe tráfico de influencias. El dinero compra jueces y fiscales, y no se diga a la Policía. En Guatemala los poderosos tienen privilegios y la gente pobre siempre sale perdiendo ante la justicia.

> QUETZALTENANGO
SIGUE IGUAL



JULIO VÁSQUEZ

MELVIN SALAZAR
COMERCIANTE

La impunidad aún prevalece en Guatemala. Siempre los inocentes van a la cárcel, mientras que los poderosos o exfuncionarios quedan libres. La justicia siempre cubre a todos los que malversan fondos públicos.

> SACATEPÉQUEZ
SIN LOGROS



PABLO SOLÍS

ASTRID CACHUPE
ESTUDIANTE

Creo que a pesar de las luchas que se hacen por parte de las instituciones, no se ha logrado superarla. Como ciudadanos quisiéramos que bajaran estos índices, ya que siempre hay personas que se dejan sobornar por dinero.

> HUEHUETENANGO
ESTÁ ENRAIZADA



RONALD LÓPEZ

AXEL FUNES
PROFESOR

Mientras la impunidad empiece en las esferas gubernamentales en todo sus niveles, creo que es difícil, aunque no imposible, porque con buena voluntad todo se puede. La impunidad es un mal que terminó por enraizarse en el país.

> CHIMALTENANGO
UN DIEZ POR CIENTO



ROBERTO RUIZ

JULIO NOJ
TÉCNICO AMBIENTAL

Han sido muy débiles los avances. Los pocos que hay se deben a la presión internacional para mejorar la administración de justicia. Tan solo un diez por ciento hay de resultados positivos, lo cual no es una gran cosa.